



Ehrendes Andenken

an den Jüngling und Krieger,

Andreas Auberger

Besitzer zu Angerern in Jochberg
welcher am 30. Dezember 1914 zu
Kojennyporodek den Tod für's Vater-
land gestorben ist und in Krasnojarsk
begraben liegt.

Die Erde sei ihm leicht!

Dein Grab im fernen Feindeslande
Ist uns wohl eine schwere Pein,
Doch nimm dies Wort zum Unterpfande:
Dein Grab soll nicht verlassen sein,
Abends wenn die Glocken summen
Zieht liebend unser Geist dorthin
Und streut Dir betend Andachtsblumen,
Auf's Heldengrab mit frommem Sinn.